



# 暁高等学校では、学園創立 80 周年に向けて 制服をリニューアルします！

## ❖ モデルチェンジコンセプト

### 「変わらない誇り、選べる自分らしさ」

新制服を検討するうえで大事にした点は、着用する生徒の皆さんのが  
「自分の体調や気持ちに合わせたコーディネート」を選べるようにしたということです。  
皆さんの考えを尊重できるように、B型スラックスについては誰もが着たいと思えるようなデザインを  
一から作り上げました。すっきりとしたシルエット、こだわりの新素材を採用し、  
アイテムを増やすことで自分らしいコーディネートができます。

## ❖ デザインテーマ

### 「MODERN TRADITIONAL」

今回の制服リニューアルでは、暁高等学校のイメージ（伝統的な良さ）を変えることなく継承し、  
現代風にデザインをブラッシュアップしました。  
さらに、女子校時代のセーラーアイテムもリバイバルさせることで新たな選択肢も準備しました。

#### ブラッシュアップポイント

- ◆ B型スラックススタイルの採用
- ◆ サマーセーラーの採用
- ◆ 夏シャツを完全リニューアル
- ◆ ネクタイ・リボンのリニューアル
- ◆ ジャケットは素材や肩パットを最新素材にして軽量化
- ◆ 環境に配慮した SDGs 対応素材の採用（ジャケット・ボトムス）